

Medienmitteilung

Neuer Präsident für die Stiftung FH SCHWEIZ

Zürich, 14. Mai 2020 – Der Stiftungsrat der Stiftung FH SCHWEIZ hat Stefan Schulthess zum neuen Präsidenten gewählt. Zudem verstärkt Martin Geissmann ab sofort den Stiftungsrat. Die Stiftung FH SCHWEIZ setzt sich weiterhin mit gezielten Massnahmen für die Förderung des dualen Bildungswegs ein.

An der Sitzung vom 14. Mai ernannte die Stiftung FH SCHWEIZ Stefan Schulthess, den Vorsitzenden der Gruppenleitung der in der Zentralschweiz tätigen SGV Gruppe, zum neuen Präsidenten. Christian Wasserfallen verlässt nach dem erfolgreichen Aufbau der Stiftung den Stiftungsrat. «Ich freue mich sehr, die Berufsbildung durch die verschiedenen Engagements der Stiftung FH SCHWEIZ konkret zu fördern. Durch die Führung der SGV Gruppe kenne ich die Bedürfnisse des Arbeitsmarktes und der Lernenden in unterschiedlichen Branchen sehr gut», so Stefan Schulthess. Verstärkt wird der Stiftungsrat des Weiteren durch Martin Geissmann, Head of Recruiting Corporate Functions Switzerland Credit Suisse AG. Alex Senn verlässt beruflich bedingt den Stiftungsrat.

50 FH-Botschafterinnen und -Botschafter im Einsatz für die Berufsbildung

Die Stiftung FH SCHWEIZ spricht jährlich Geld für verschiedene Projekte, die sich der Förderung der Berufsbildung verschrieben haben. 2020 liegt ein Schwerpunkt darin, Lehrpersonen und Eltern im Rahmen der Aktivitäten von SwissSkills und des Projektes «Steig ein. Steig auf.» über das Bildungssystem aufzuklären. Mit Unterstützung des Dachverbandes der FH-Absolventinnen und -Absolventen FH SCHWEIZ konnten innert kürzester Zeit 50 FH-Botschafterinnen und FH-Botschafter gewonnen werden.

Vergabe des Nationalen Bildungspreises

Einmal pro Jahr verleiht die Stiftung FH SCHWEIZ gemeinsam mit der Hans Huber Stiftung den Nationalen Bildungspreis an ein Unternehmen, das die duale Berufsbildung speziell fördert. Letztes Jahr honorierten sie die EMS Chemie AG mit dem Preis. 2020 wird die Verleihung des Nationalen Bildungspreises am 17. November in Winterthur stattfinden.

Weitere Informationen:

- [Der Stiftungsrat](#)
- [Jahresberichte der Stiftung FH SCHWEIZ](#)
- [Zu den FH-Botschaftern](#)

Bilder unter: <https://www.dropbox.com/sh/2d2odbuh0fzumw8/AAAut7c8v0DOd36gyDfufyQua?dl=0>



Kontakt:

Rainer Kirchhofer, Geschäftsführer «Stiftung FH SCHWEIZ»

E-Mail: rainer.kirchhofer@stiftungfhschweiz.ch, Telefon: +41 79 193 05 41

Über die Stiftung FH SCHWEIZ

Die «Stiftung FH SCHWEIZ – zur Förderung des dualen Bildungswegs» engagiert sich mit gezielten Projektfinanzierungen entlang der Phasen vor, während und nach dem FH-Studium. Ihr Ziel ist, das duale Ausbildungssystem zu fördern und das praxis- sowie anwendungsorientierte Profil der Fachhochschulen in Lehre, Forschung und Entwicklung zu stärken. Die Stiftung FH SCHWEIZ wurde im Jahr 2014 gegründet. <http://www.stiftungfhschweiz.ch>